

観光や物産のPRなどに努める美ら島沖縄大使の再認証式
=25日、渋谷区のセルリアンタワー東急ホテル



沖縄観光 復活へエール

【東京】県は25日、渋谷区のセルリアンタワー東急ホテルで沖縄観光感謝の集い2024を開いた。航空、旅行、流通などの関連業者の代表らが集い、沖縄観光「完全復活」に弾みをつける機会とした。

冒頭のあいさつで、玉城デニー知事は「国内外に沖縄の魅力を発信することで沖縄観光の回復をより確かにすることにしたい」と話し、各界の力添えに期待を込めた。自見英子沖縄担当相は「内閣府としても24年を沖縄観光飛躍の年としたいと意気込んでいる」とあいさつし、支援していく考えを示した。

集いでは日本航空の赤坂祐二社長をはじめ、全日本空輸の平

澤寿一取締役、日本旅行業協会の酒井淳副会長らが登壇し、沖縄観光にエールを送った。

集いに先立ち、美ら島沖縄大使の再認証式があった。式典にはデザイナーのコシノジュンコさんやイリュージョニストのプリンセス天功さんら約30人が出席した。

代表して認証状を日銀那覇支店元支店長の大澤真さんが受け取った。大澤さんは、父親と、自分の子も含め三代にわたって沖縄の関係事業に関わってきたことや、自身が現在も沖縄の魅力発信のための事業を継続していることに触れ「微力ながら沖縄の発展に貢献できるよう取り組みたい」と話した。(斎藤学)

東京で集い、美ら島大使も再認証